

Limoges, le 11 mars 2015



Communiqué de presse du SNES-FSU

Le Comité Technique Académique (CTA) s'est réuni ce mercredi 11 mars. Il avait pour objet les créations et suppressions de postes d'enseignants dans les collèges, lycées et lycées professionnels de l'académie.

Bien que le Ministère ait alloué 12 emplois à notre académie pour préparer la prochaine rentrée, le SNES et la FSU avaient alerté très largement le Recteur sur l'insuffisance de ces moyens pour faire face à la démographie scolaire (notamment en lycée), pour améliorer les conditions de travail des personnels et d'étude des élèves, pour permettre le financement de l'éducation prioritaire et de la formation des stagiaires.

Le Recteur a choisi au moins de janvier de répartir cette dotation de la façon suivante : -8 emplois dans les collèges pour 448 élèves de moins, + 15 emplois dans les lycées pour 483 élèves de plus (+5 en LP).

Les choix que le Recteur opère aujourd'hui sont d'une toute autre nature.

En effet, dans les collèges 34 postes sont supprimés, pour 15 postes créés, portant le solde à 19 suppressions (-7 en Corrèze, -6 en Creuse, -6 en Haute-Vienne)

Dans les lycées, 11 postes sont créés et 18 postes sont supprimés, portant le solde à 7 suppressions alors que 15 emplois devaient y être implantés ! (-2 en Corrèze, -4 en Creuse, -1 en Haute Vienne).

Ainsi 7 créations d'emplois, devant alimenter les collèges et lycées de l'académie, se transforment en 26 suppressions de postes en établissement ! C'est donc une nouvelle fois une déstabilisation des postes en établissement qui caractérise la préparation de la rentrée 2015 à rebours des améliorations nécessaires.

Le SNES-FSU est intervenu au cours de ce comité technique pour essayer de faire modifier la donne et pour que les moyens nécessaires à une véritable amélioration des conditions d'étude des élèves soient donnés aux établissements.

Les créations d'emplois restent très insuffisantes dans notre Ministère, par ailleurs confronté à une crise de recrutement largement installée. Il faut rappeler que 596 emplois ont été supprimés dans notre académie entre 2007 et 2012 et que seuls 20 emplois ont été restaurés depuis, pour davantage d'élèves à prendre en charge.

C'est pourquoi le SNES, avec la FSU, s'inscrit pleinement dans la journée de grève interprofessionnelle du 9 avril en appelant les personnels à en assurer la réussite.